

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Philippe BUSSIEN

Fête foraine (Travaux d'élèves)

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1931, tome 30, p. 148-149

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

Fête foraine

Pendant la fête, les roulottes stationnaient dans les coins de la Place d'Armes. Çà et là, des tentes, tranchantes lames de toile, sortaient du gazon brûlé. Les attractions disposées en coque de navire, la proue de ce stable bateau fendait une foule avide de réjouissances. Plus loin, les voitures des saltimbanques s'alignaient en fesse de galère romaine; et venait la cantine, où un clown s'exhibait.

Sa haute statue était vêtue d'un habit pourpre, sur lequel il avait collé des étoiles dorées, des lunes, des demi-lunes de papier. Ses pantalons bouffants, étroits à la cheville, montaient " crescendo " jusqu'à la poitrine, d'où un maillot l'enserrait jusqu'au cou. Sa figure, sa fausse figure avait un long nez rouge, de gros yeux noirs, une grande bouche ridicule avec son double menton ; le tout peint de violet, de rouge et de jaune, qui dégradait, sans nuances intermédiaires, du front au cou. Un turban de peau de singe éclairait sa tête.

Ce paillasse marchait sur les mains. S'aidant d'un trapèze, il faisait le saut périlleux, et retombait sur les pieds ; il achevait ses exercices par l'échelle de la mort. Il courait, ou plutôt passait dans les airs ; car chacun cherchait à voir les ailes avec lesquelles il voltigeait comme un ange.

Philippe BUSSIEN

